

Abstrak

Wulansari, 1182010084, 2022 “Efektivitas Sistem Informasi Manajemen Hubungannya Dengan Manajemen Rekrutmen Peserta Didik (Penelitian di Pondok Pesantren se-Kabupaten Ciamis)

Teknologi memiliki peranan penting sebagai media komunikasi serta informasi di dalam bidang pendidikan. Salah satunya pelayanan untuk pendaftaran akademik yang dimiliki oleh Pesantren, tentunya harus memiliki citra baik di masyarakat. Bentuk teknologi yang digunakan di madrasah yaitu sistem informasi manajemen pendidikan berbasis *website*. Penggunaan teknologi pada rekrutmen peserta didik di pesantren dilakukan untuk mempermudah informasi dan pendaftaran santri baru kepada orang tua juga masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) efektivitas sistem informasi manajemen Pendidikan berbasis *website*; 2) manajemen rekrutmen peserta didik 3) Hubungan antara efektivitas sistem informasi manajemen Pendidikan berbasis *website* dan manajemen rekrutmen peserta didik di pondok pesantren se-Kabupaten Ciamis.

Efektivitas sistem informasi manajemen Pendidikan memiliki indikator keamanan data, ketelitian, waktu, variasi laporan, relevansi. Adapun hipotesis penelitian ini adalah $H_a =$ terdapat hubungan efektivitas sistem informasi manajemen dengan manajemen rekrutmen peserta didik.

Metode penelitian ini, menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode kolerasional. Teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji instrumen (validas dan reabilitas), analisis indikator parsial, uji normalitas data, uji reabilitas data, uji linieritas dan uji korelasi.

Berdasarkan hasil penelitian menyatakan bahwa Efektivitas system informasi manajemen Pendidikan berbasis *website* mempunyai hubungan yang signifikan terhadap manajemen rekrutmen peserta didik se-Kabupaten Ciamis dengan nilai signifikansi 0,000. Maka artinya $0,000 < 0,05$ yang menyatakan bahwa terdapat hubungan atau korelasi antara efektivitas system informasi manajemen Pendidikan berbasis *website* dengan manajemen rekrutmen peserta didik. Kemudian diperoleh hasil koefisien korelasi sebesar 0.283 terdapat pada nilai interval 0,51 - 0,75 yang berarti efektivitas sistem informasi manajemen memiliki hubungan yang lemah dengan manajemen rekrutmen peserta didik. Kemudian koefisien

determinasi R Square sebesar 0.098 artinya kontribusi variabel efektivitas sistem informasi manajemen dengan rekrutmen peserta didik adalah 9.8%.

Kata Kunci : Sistem Informasi Manajemen, Rekrutmen Peserta didik

